



創立148周年

4月号（令和3年4月7日発行）

*kurosyou-dayori*

# 鉄小だより

<http://www.edu.city.yokohama.jp/sch/es/kurogane/> 横浜市立鉄小学校

## ご入学・ご進級おめでとうございます

校長 森 愛子

全面改修工事を終え、真新しい体育館での初めての入学式、今年是一般級2クラス、個別支援学級3・4組、合わせて39名の1年生を迎えました。入学式に先立ち、着任式・始業式を行い、全校児童167名での新たな1年が始まります。

新型コロナウイルス感染拡大予防のため、出席者が限られる中、鉄小の自慢である全校児童列席での入学式はできませんでしたが、在校生からのメッセージ動画と校歌紹介で、歓迎の気持ちを伝えました。1年生も笑顔で応えてくれました。

本校は、『「人とかかわり 創り出す 笑顔あふれる鉄小」～まちにふれ、土に親しみ、人から学び、ともにのびゆく鉄の子～』という学校教育目標のもと、まちとともに歩み、豊かな体験活動を展開しています。自然や人と関わり、そこから学び、成長していく子どもたちのことを多くの地域の方々が見守り、共に活動してくださっています。

緊急事態宣言が解除されたとはいえ、今後もマスク着用・消毒・換気・三密を避ける行動等は続きますが、必要な配慮をしつつ、稲作・梨・野菜等の栽培体験活動は、地域の方のご指導により、今年も行います。新1年生も、これから始まる鉄小での学校生活の中で、クラスの仲間、担任、たてわり活動の上級生、田植え・稲刈り・収穫祭等の行事やさつまいもの栽培活動で関わってくださる地域・PTAの皆様、教職員、支援員、学生ボランティア等多くの人と関わり、多様な学習・体験活動を重ね、一人でできることが増え、自信がつき、他者への思いやりの心が育っていくことと思います。

4月末から9月末までの予定で、校庭の夜間照明工事が入り、校庭が一部使用できなくなるため、運動会が10月となるなど、例年との変更点もあり、感染拡大の状況次第で行事の規模縮小・延期等の可能性もありますが、本校の学びの精神は、変わることはありません。多くの人に支えられながら、たくさんの「できた」経験を重ね、自己実現に向けて努力するとともに、人のことも考えられる人に成長してほしいと願います。

今年度も、教職員一同、「チーム鉄」として鉄の子どもたちのために精一杯努力して参ります。地域の皆様、保護者の皆様も「オール鉄」として、どうぞよろしく願いいたします。

